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. NTA. DA PREFEITURA
. ICIFAL PRUVIDÉYCIAS QUANTO AO
AUMENTO DA FROTA EM CIRCULAÇÃO DAS
LINHAS DE TRANSPORTE l'RBANO

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que iamos procurados por daversos munícupes em
mleremes [vamos da cwdade que sohcwam a normalização
da escala de hnráncs dos ómbus da :ranspune urbanº

consuma/mmo que a demnra no men/ak] de passagem dos õmbus na
mama dos casos é menor que uma hora, o que promove a
agwumeração das pessoas deum» do Vanspnne urbano o
que é desaconselhavel em wrlude da pandemia da com
19

REQUEREMOS, na karma regimental, após ouwdo :) deum menàno, sela
armas a Preleílura Mummpal para avaliar a possmmdaae
de atendimento & soucnaçau acvma descrvta Após seja
dado (eterno e esta Casa de Lels

SALA DAS SESSÓES. 17 DE JUNHO DE 2021

Gláucia Berenice
“Vereadora
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